



Se lleva a cabo el sexto foro sobre la Reforma Judicial en Puebla

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- En el Centro Expositor de Puebla se llevará a cabo el sexto foro sobre la Reforma Judicial, que en esta ocasión tocará hablar de los Tribunales Locales. Afuera del Centro Expositor hay protestas, unas a favor y otras en contra de esta Reforma Judicial, entre estas protestas se encuentran trabajadores del Poder Judicial de la sede de Puebla, quienes señalan que con estas reformas se afectarían sus derechos laborales.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXO-xmhQ10pJshB_fehbWXgBREb_KDBpTsWcZRcu-ucWtg?e=JwISba